

Hast nie geklagt, hast stets geschafft,  
gar manchmal über deine Kraft.  
Hast uns geliebt, umsorgt, bewacht  
und selten nur an dich gedacht.  
Alles hast du gern gegeben,  
immer helfend war dein Streben.  
Du hast ein gutes Herz besessen,  
nun ruht es still und unvergessen.

Unser besonderer Dank gilt

- dem Seniorenzentrum „Am weißen Berg“ Schleusingen
- Frau Dr. Angela Martin
- dem Zentralklinikum Suhl
- Herrn Prädikant Siegfried Muther
- Herrn Helmut Fischer für die musikalische Umrahmung
- dem Bestattungsinstitut Zehner
- dem Blumengeschäft „Pusteblyume“ Crock
- der Gaststätte „Zum grünen Baum“ Crock
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten.

Für immer im Herzen

ihr Ehemann Manfred  
und ihre Kinder Hildtrud, Barbara, Silvia,  
Uwe, Karolin und Wolfgang

Crock, Einöd, Bedheim, Lüdelsen, Schleusingen, im Februar 2020

Auf diesem Wege möchten wir uns ganz herzlich  
bei allen Menschen bedanken, die unsere liebe

*Ursula Fenn*

mochten, schätzten und liebten.

